

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2015/2016

15711117 - ADITYO SURYO WASISTO

STATION	FEEDBACK
KEKUATAN OTOT	pemeriksaan sistematis, simetrisitas diperhatikan. overall bagus
MULUT	komunikasi saat pemeriksaan kurang keras, pemeriksaan rhinoskopi jangan terlalu sering masuk keluarkan spekulum, px mulut dengan spatel kurang gentle, terkesan ragu ragu, laporan pemeriksaan kurang lengkap.
NERVUS CRANIALIS	komunikasi dokter-pasien latihan lagi ya.pemeriksaan lapang pandang yang diperiksa hanya satu mata saja? jangan menggunakan bahasa medis dengan pasien.
REFLEKS FISIOLOGIS	OK, cari posisi dan lokasi untuk memeriksa yang kamu nyaman dan tidak mengganggu pemeriksaan.. biseps posisi lokasi pukul awalnya kurang tepat, cari tendon ya..
SEGMENT ANTERIOR	tidak menggunakan headlamp dan senter dr awal. tampak ragu2 dan pelan. tidak mengukur rima. tidak sistematis. px keratoskop tdk menggunakan senter. iris bagus? mahasiswa masih tidak mengerti interpretasi px refleks pupil. tdk membalik palpebra superior. tdk menyebutkan hasil px konjungtiva dengan lengkap. hasil shadow test?
SENSIBILITAS	pemeriksaan sdh baik, sistematis, penjelasan mudah dipahami. setiap akan melakukan pemeriksaan, dicoba dulu sendiri. ekstremitas bawah belum diperiksa
TEKNIK ASEPTIK	cuci tangan ok, persiapan alat: masker harusnya menutupi hidung juga ya ditek, bukan cuma ujung hidung (kurang ke atas), wadah handscoed tidak steril jangan masuk/bersentuhan dengan area steril (on), handscoen steril jatuh (on), tutup minor sudah diletakkan di luar tempat steril masuk lagi ke tempat steril (on), HS seharusnya didisiapkan siap pakai, handscrub : tidak pakai initial washing, tetapi langsung handscrub/ , gowning bagian luar gaun terpegang tangan, gloving : bagian tangan memegang bagian non steril , waktu habis belum memakai handscoen kiri.
TELINGA	kurang menjelaskan prosedur pemeriksaan, tidak menanyakan adanya kontraindikasi sebelum melakukan tes valsava toynbee dan itu membahayakan pasien. cara pegang otoskop salah, cara masukkan otoskop salah, jangan lupa cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan
VISUS	mhswh terlihat tidak percaya diri. mata kiri pasien tidak bisa membaca pada baris 1, lah kok malah snellennya yg dibawa mendekati pasien sampai jarak 1 meter, setelah pasien tidak bisa membaca pada jarak tersebut menggunakan snellen baru mhswh cek itung jari dan lambaian tangan namun tidak mengecek persepsi warna. belajar lagi cara komunikasi ke pasien ya.